

Eliminación de comisión interplaza por retiro de efectivo en cajeros automáticos del BBVA Continental

Estimado usuario:

Con el fin de brindarle mayor seguridad y practicidad en sus operaciones a través de los más de 1,800 cajeros automáticos del banco a nivel nacional, a partir del 19 de agosto eliminamos el cobro de la comisión interplaza por retiro de efectivo en nuestra red de cajeros automáticos a nivel nacional.

La comisión interplaza aplicaba cuando Ud. hacía uso de su tarjeta de débito para retirar dinero de un cajero automático en una localidad distinta a la ciudad donde abrió su cuenta.

Esta medida favorecerá a todos nuestros clientes de cuentas Persona Natural.

Con esta mejora seguimos poniendo a su alcance todas las oportunidades de esta nueva era para que siga realizando sus operaciones con el BBVA Continental.

Attentamente,
BBVA Continental